



Sgt B.A. McCauley, CD

Sgt McCauley joined the CAF as a Primary Reservist with the 33 Field Engineer Squadron in 41 Canadian Brigade Group on September 6th, 2006. During his time at 33 FES, Sgt McCauley started out as a Sapper within the Field Troop. He then took on a Class B contract as the Squadron Quarter Master Storeman for 33 FES in 2008. In 2010, Sgt McCauley was posted to 41 CBG HQ and was responsible for all Class B contracts and hiring process within 41 CBG out of the G1 shop. After 6 months, Sgt McCauley was then moved over to the G8 shop as the FMAS Clerk where he developed a finance tracking model to standardize the entire Brigade.

In Feb 2013, Sgt McCauley component transferred to the Regular Force and was posted to 1 Combat Engineer Regiment, 12 Armored Troop, Section 2 IC and Crew Commander. Sgt McCauley then became the Regimental Ammo NCO in Oct 2014. In July 2015, he was posted to the Canadian Manoeuvre Training Centre where he started out as a Section Commander in what was then known as the Contemporary Operating Environment Forces (COEFOR). After a year, Sgt McCauley became the Troop Warrant for COEFOR. During his time within COEFOR, Sgt McCauley gained the advanced certification of Collateral Damage Estimator at NATO HQ in Oberammergau, Germany and the Battle Staff NCO certification from the United States Army Sergeant Major Academy (USASMA) at Ft Bliss in El Paso, Texas. Sgt McCauley was also awarded the 39 CBG Commander's Commendation for acting as the Officer Commanding COEFOR where he commanded a company size element and engaged early to assist and mentor the planning team in Master Events List and scenario development during the 39 CBG Exercise Cougar Conqueror in 2016. Sgt McCauley also received the CMTC Commander's Commendation award while employed as the COEFOR WO where he commanded a company size element on exercise, was employed as the platoon commander for an extended period and successfully coordinated night operations for the enemy force during the Canadian Patrol Competition (CPC) in 2016. In 2017, Sgt McCauley was then transferred to CMTC HQ as the G3 Training NCO and assumed the role of Unit General Safety Officer 2 IC. Sgt McCauley deployed on OP REASSURANCE in Feb 2018 and acted as the Fires Control Operator in EXCON. Sgt McCauley acted as the COEFOR Tp WO during Ex CPC 18 and then acted as the Exercise Control Duty Officer for Ex MAPLE RESOLVE (MR) 19.

In 2020, Sgt McCauley was then moved to the G5 Plans Team where he aided the development of Ex MRs 21 and 22 and acted as the Information Management Officer (IMO) 2 IC during Ex MR 21 and as the IMO during Ex MR 22. Sgt McCauley then assumed the role as the CMTC IMO where he developed and executed the plan to transition CMTC from ACIMS to the Microsoft 365 Cloud Environment. Sgt McCauley also worked closely with Army IM to help develop key virtual infrastructure within Microsoft 365 which was to be implemented within the Army.

Chimo!



Sgt B.A. McCauley, CD

Le sergent McCauley s'est enrôlé dans les FAC comme réserviste de la Première réserve au sein du 33e Escadron du génie de campagne du 41e Groupe-brigade du Canada le 6 septembre 2006. Au sein du 33e Groupe-brigade du Canada, il a débuté comme sapeur au sein de la troupe de campagne. Il a ensuite obtenu un contrat de classe B comme magasinier quartier-maître d'escadron pour le 33e Groupe-brigade du Canada en 2008. En 2010, il a été affecté au QG du 41e Groupe-brigade du Canada et était responsable de tous les contrats de classe B et du processus d'embauche au sein du 41e Groupe-brigade du Canada, à partir de l'atelier G1. Six mois plus tard, il a été muté à l'atelier G8 comme commis au SAF, où il a élaboré un modèle de suivi financier pour normaliser l'ensemble de la brigade.

En février 2013, le sergent McCauley a été muté à la Force régulière et affecté au 1er Régiment du génie de combat, à la 12e Troupe blindée, au 2e CI de section et au commandant d'équipage. Il est ensuite devenu sous-officier régimentaire des munitions en octobre 2014. En juillet 2015, il a été affecté au Centre canadien d'entraînement aux manœuvres, où il a débuté comme commandant de section au sein de ce qui était alors connu sous le nom de Forces opérationnelles contemporaines (COEFOR). Un an plus tard, il est devenu adjudant de troupe pour la COEFOR. Au cours de son séjour au sein de la COEFOR, il a obtenu la certification avancée d'estimateur des dommages collatéraux au QG de l'OTAN à Oberammergau, en Allemagne, et la certification de sous-officier d'état-major de combat de l'Académie des sergents-majors de l'armée américaine (USASMA) à Fort Bliss, à El Paso, au Texas. Le Sgt McCauley a également reçu la Mention élogieuse du commandant du 39 CBG pour avoir agi en tant qu'officier commandant du COEFOR où il a commandé un élément de la taille d'une compagnie et s'est engagé tôt pour aider et encadrer l'équipe de planification dans la liste principale des événements et l'élaboration de scénarios pendant l'exercice Cougar Conqueror du 39 CBG en 2016. Le Sgt McCauley a également reçu la Mention élogieuse du commandant du CMTC alors qu'il était employé comme adjudant du COEFOR où il a commandé un élément de la taille d'une compagnie lors d'un exercice, a été employé comme commandant de peloton pendant une période prolongée et a coordonné avec succès les opérations de nuit pour la force ennemie pendant la Compétition canadienne de patrouille (CPC) en 2016.

En 2017, le Sgt McCauley a ensuite été transféré au QG du CMTC en tant que sous-officier de formation G3 et a assumé le rôle d'officier de sécurité générale de l'unité 2 IC. Le Sgt McCauley a été déployé sur OP REASSURANCE en février 2018 et a agi comme opérateur de contrôle des incendies dans EXCON. Le Sgt McCauley a agi comme adjudant de la troupe COEFOR pendant l'Ex CPC 18, puis comme officier de service de contrôle de l'exercice pour l'Ex MAPLE RESOLVE (MR) 19. En 2020, le Sgt McCauley a ensuite été transféré à l'équipe des plans G5 où il a contribué à l'élaboration des Ex MR 21 et 22 et a agi comme officier de gestion de l'information (IMO) 2 IC durant Ex MR 21 et Ex MR 22. Le sergent McCauley a ensuite assumé le rôle de responsable de l'information du CMTC, où il a élaboré et mis en œuvre le plan de transition du CMTC d'ACIMS vers l'environnement infonuagique Microsoft 365. Il a également collaboré étroitement avec la gestion de l'information de l'Armée de terre pour contribuer au développement de l'infrastructure virtuelle clé de Microsoft 365, qui devait être mise en œuvre au sein de l'Armée de terre.

Chimo!